

Nos employés vous parlent de leur expérience chez Amphenol Socapex



Suivez-nous sur LinkedIn 



QUI SUIS-JE :

Je m'appelle **Liberty VUARAND**, j'ai 31 ans et je suis originaire de Châtel en Haute-Savoie.

Le ski et la musique sont des passions que je cultive depuis longtemps, j'aime aussi profiter de moments en famille et entre amis.

MON PARCOURS : formation et expériences pro précédentes

Mon parcours a débuté dans le domaine juridique. Plus jeune, je rêvais de devenir avocate, mais lors de mes études j'ai réalisé que ce métier ne correspondait pas à mes attentes.

Cette expérience m'a poussée à réorienter ma carrière vers une voie qui me permettrait de mieux allier mes compétences et mes aspirations.

Passionnée par le contact humain et dotée d'une bonne connaissance du droit du travail, j'ai choisi de me tourner vers un Master en métiers du droit et de la justice à **l'Université de Savoie**, suivi d'un Master en management des Ressources Humaines à **l'IAE de Grenoble**.

Pour compléter mes études, j'ai effectué deux ans d'alternance chez **Evian®** au sein de l'usine d'embouteillage des bouteilles d'eau.

A la suite de cette expérience, j'ai travaillé chez **Peggy Sage** à Bonneville pendant deux ans en tant que chargée de recrutement et de missions RH, gérant les besoins en recrutement pour le réseau de boutiques.

En juin 2022, j'ai intégré Amphenol Socapex, où j'ai rejoint l'équipe RH du site sur un poste de spécialiste développement RH.

MON JOB :

Mon rôle actuel englobe plusieurs missions.

D'abord, le recrutement, une tâche que j'apprécie particulièrement, puisqu'elle me permet de participer activement à la construction des équipes.

Ensuite, la gestion des compétences, avec notamment la conduite des entretiens individuels. Enfin, je suis aussi impliquée dans le développement RH, où je m'occupe de la gestion de projets et du soutien aux équipes.

Je travaille également avec des partenaires extérieurs, principalement sur des projets de marque employeur et le lien avec nos écoles partenaires. L'objectif étant d'attirer de nouvelles personnes en augmentant la visibilité de nos offres et en faisant de notre site carrière le principal point d'entrée pour les candidats.

Ce que j'aime le plus dans mon métier, c'est la polyvalence. Chaque journée est différente, il n'y a jamais de routine. J'apprécie également la possibilité de travailler sur des projets et d'échanger avec de nombreuses personnes au sein de l'entreprise.

Travailler dans l'industrie est une vraie passion pour moi et la proximité avec les collaborateurs est un aspect que je trouve particulièrement gratifiant.

Ce que j'aime moins, c'est la gestion des aspects plus disciplinaires du poste, notamment quand il s'agit de prendre des décisions difficiles sur le plan humain.

MON CONSEIL A UN(E) ETUDIANT(E) :

Pour rejoindre l'industrie de la défense ou de la sécurité, il est essentiel d'avoir un savoir-être irréprochable, une grande adaptabilité, un bon esprit d'équipe et une rigueur exemplaire.

Ce secteur procure une réelle fierté, car il dépasse le cadre du quotidien. Nos applications s'inscrivent dans un marché global et concernent des produits innovants qui font rêver. Ce secteur de niche est à la pointe de la technologie, offrant ainsi des défis stimulants et des perspectives enrichissantes.

Retrouvez toutes nos offres de recrutement sur notre site web

